



## No asistirá Monreal a marcha de AMLO; tiene un mejor compromiso

Por Juan Antonio Cruz\*

**E**l senador de Morena, Ricardo Monreal confirmó que asistirá a la reunión interparlamentaria en España, programada del 27 al 29 de noviembre, por lo que dejará plantado a Andrés Manuel López Obrador en su marcha por la defensa de la Cuarta Transformación y su persona, el día del informe con motivo de su cuarto año de gobierno.

Fue el mismo Gobierno federal, a través del periódico Regeneración, de Jesús Ramírez, vocero de Andrés Manuel López Obrador, el mismo que acusa la senadora Lilly Téllez que le sirve para desviar millones de pesos a sus bolsillos mediante varias empresas fantasmas, el que se encargó de difundir la noticia del “desprecio” del presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado.

Desde “la mañanera 360” iniciaron una campaña de desprestigio que en las redes sociales que degeneró en el linchamiento del líder de los morenista en la Cámara de Senadores, al advertir que el Ejecutivo Federal tiene perdida la Reforma Electoral en el Poder Legislativo, al punto que el mismo presidente cambió éste lunes el sentido de la marcha, que en principio dijo era para defender la democracia y ahora será para defender a la Cuarta Transformación.

Aunque parezca pretexto, Ricardo Monreal tiene confirmada su asistencia a la reunión interparlamentaria en España, programada del 27 al 29 de noviembre, por lo que no irá a la marcha que convoca el presidente, para defender sus propuestas y luego ir a escuchar su discurso con motivo de su cuarto año de gobierno.

### ¿POR QUÉ RICARDO MONREAL CONFIRMÓ SU ASISTENCIA A MARCHA DE AMLO?

AMLO anunció que el 27 de noviembre habrá una marcha en la CDMX, para después rendir su cuarto informe de Gobierno.

Uno de los primeros que alzó la mano fue Ricardo Monreal, confirmó su asistencia a la marcha de Andrés Manuel López Obrador, incluso declaró:

“Sí, claro, por supuesto, yo soy partidario de él. Soy miembro del movimiento que él encabezó. Yo soy constructor del movimiento que ganó la elección en el 2018. Por supuesto que estaré ahí puntual a la cita, con solidaridad y con respeto de todo tipo de expresiones, pero lo que él hace es ejercer un derecho de jefe de Estado”, declaró.

Luego se dieron una serie de cuestionamientos contra el presidente por encabezar una marcha en favor del presidente, dividir al país y la confirmación de que no alcanzarían la mayoría requerida en la Cámara de Diputados para aprobar la Reforma Electoral.

Fue que el legislador reconoció de propia voz que no podrá acompañar al Presidente; explicó que viajará a España en esos días y participará en la Reunión Interparlamentaria con México.

Esta revelación fue realizada también cuando Monreal impartía su clase en la Facultad de Derecho, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

“No he salido en cuatro años. Hoy España insiste en que vaya a una interparlamentaria”, argumentó.

Agregó que, en efecto, había confirmado su asistencia a la marcha, pero tiene que ir a Madrid.

\* @jcbreportero